

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Simpanan Idul Fitri pada Koperasi Syariah Abdi Kerta Raharja Kantor Cabang Gunung Kaler Kabupaten Tangerang, menggunakan akad *wadi'ah* (titipan). Anggota menyimpan dana di koperasi untuk mempersiapkan menyambut Hari Raya Idul Fitri. Syarat untuk mengikuti Simpanan Idul Fitri yaitu dengan cara menjadi anggota koperasi terlebih dahulu, kemudian Simpanan Idul Fitri ini akan mendapatkan bagi hasil setara 1% perbulan atau 12% pertahun. Adapun bagi hasilnya itu berbentuk bonus atau hadiah simpanan berupa uang atau bingkisan (sembako) seperti: minyak, sirup, beras, gula dan lain sebagainya untuk kebutuhan hari raya Idul Fitri. Bonus yang didapatkan ditentukan dari besarnya jumlah simpanan atau intensitas menabung.
2. Tinjauan hukum Islam tentang praktek akad *wadi'ah* pada produk simpanan Idul Fitri di Koperasi Syariah Abdi Kerta Raharja Kantor Cabang Gunung Kaler Kabupaten Tangerang berdasarkan Fatwa DSN MUI Nomor 02/DSN-MUI/IV/2000 tentang Tabungan, hal ini belum sesuai dalam prakteknya. Dalam ketentuan pemberian hadiah atau

bonusnya berdasarkan Fatwa DSN MUI Nomor 86/DSN-MUI/XII/2012 tentang Hadiah dalam Penghimpunan Dana Lembaga Keuangan Syariah. Yang berbunyi “*Hadiah promosi yang diberikan LKS kepada nasabah harus dalam bentuk barang atau jasa, tidak boleh dalam bentuk uang*” dan “*tidak diperjanjikan sebagaimana substansi Fatwa DSN MUI Nomor 02/DSN-MUI/IV/2000 tentang Tabungan*” namun pada prakteknya pihak Koperasi Syariah Abdi Kerta Raharja Kantor Cabang Gunung Kaler Kabupaten Tangerang apabila anggota tidak mendapatkan bonusnya diatas nominal Rp.20.000 maka akan mendapatkan bonus berbentuk uang dan bonus di perjanjikan diawal akad hal ini belum sesuai dengan Fatwa DSN MUI Nomor 86/DSN-MUI/XII/2012.

B. Saran

1. Bagi pihak Koperasi Syariah Abdi Kerta Raharja Kantor Cabang Gunung Kaler Kabupaten Tangerang hendaknya lebih menerapkan ketentuan-ketentuan simpanan menggunakan akad *wadi'ah yad dhammanah* sesuai dengan prinsip syariah.
2. Bagi anggota Koperasi Syariah Abdi Kerta Raharja Kantor Cabang Gunung Kaler Kabupaten Tangerang diharapkan dapat memahami lebih dalam mengenai sistem perhitungan hadiah atau bonus yang ditawarkan oleh pihak koperasi.